



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Evergrande incurre en impago

Hace meses se comenzó a hablar de los problemas de **Evergrande**, el gigante inmobiliario chino, ante sus dificultades para hacer frente a **sus deudas, que superan los 254.000 millones de euros**. Hasta ahora ha podido ir haciendo frente a los vencimientos de deuda, pero la falta de liquidez es cada vez más acuciante.

En un comunicado emitido por la compañía se advierte que “a la luz del estado actual de liquidez del grupo, **no hay garantía de que este cuente con fondos suficientes para continuar desempeñando sus obligaciones financieras**”. La empresa ha dado la noticia después de que haya recibido una solicitud de pago en virtud de una obligación de garantía de 260 millones de dólares, tras no haber pagado ya 82,5 millones de dólares en cupones. El periodo de gracia de 30 días terminó el lunes, y **Evergrande ha incurrido oficialmente en impago por primera vez**.

Esto puede provocar un **impago cruzado de todos los bonos de la empresa por valor de unos 19.000 millones de dólares en los mercados de ca**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |